

*Le premier congrès international
de droit comparé se tiendra à
Cuba*

Image not found or type unknown

La Havane, 5 avril (RHC) La deuxième journée du Premier Congrès International de Droit Comparé et Constitutionnel, "Cuba CON-PARA", se tiendra aujourd'hui à l'emblématique Hôtel Nacional de La Havane.

Organisée par la Faculté de Droit de l'Université de La Havane, le congrès vise l'échange de connaissances et d'expériences d'universitaires, de chercheurs et d'autres professionnels du droit de différentes parties du monde, selon un rapport de Prensa Latina.

Selon les informations publiées sur le site web de l'événement, divers sujets débattus dans le cadre du constitutionnalisme actuel seront développés par le biais de documents, de communications et d'affiches.

Il s'agit également d'un espace idéal pour générer des projets de collaboration entre les institutions et les participants.

L'événement, qui a débuté la veille et se terminera demain, est parrainé par divers centres universitaires et de recherche en Italie, au Mexique et à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/318738-le-premier-congres-international-de-droit-compare-se-tiendra-a-cuba>



Radio Habana Cuba